



Projekt Roadside Survey Alkohol: Häufig gestellte Fragen

Dieses Dokument beinhaltet die wichtigsten Fragen und Antworten zum Projekt und wird im Laufe des Projekts mit weiteren Fragen ergänzt.

Kann ich die App testen?

Ja. Beim Testen können fiktive Daten eingegeben werden. Damit die BFU unterscheiden kann, ob es sich um Test- oder echte Daten handelt, bitten wir Sie, beim Testen entweder den von uns bereits im System erfassten Teststandort anzuwählen, oder im Feld «Bemerkungen» in der Kontrollsession zu vermerken, dass es sich um eine Nutzung zu Testzwecken handelte. Die Nutzung der App bedingt, dass Sie registriert sind.

Wie können neue App-Nutzer/-innen registriert werden?

Bitte schicken Sie dazu eine Mail mit Namen, Vornamen und E-Mailadressen der entsprechenden Personen aus Ihrem Korps an alkoholkontrollen@bfu.ch. Neu gemeldete Nutzer/-innen sollten i.d.R. innert 2 Arbeitstagen bei uns im System registriert sein.